

Mujeres aún son violentadas al interior de los partidos: consejeras del IECM

“A las mujeres no les interesa la política”, es la frase a la que más recurren los partidos políticos para justificar la inequidad, fue una de las reflexiones a las que se llegó en el foro ‘Financiamiento para el Liderazgo Político de las Mujeres y Barreras al Financiamiento Equitativo’.

Durante el evento se llegó a la conclusión de que “la resistencia sigue existiendo, así como la simulación, el ocultamiento de información y una ausencia de

acciones efectivas para fortalecer los liderazgos de las mujeres, especialmente al interior de los partidos políticos”.

En el foro estuvieron presentes dos consejeras del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey Jordan y Beatriz Claudia Zavala Pérez; también a Fan Jua Rivas Maldonado, coordinadora operativa de la Unidad Técnica de Fiscalización del INE; así como a la consejera del Instituto Electoral de

la Ciudad de México (IECM), Erika Estrada Ruiz, quien fungió como moderadora del encuentro.

Tras dar la bienvenida y agradecer la presencia de las participantes, reunidas en la Sala de Consejo General del IECM, Erika Estrada Ruiz refirió la necesidad de visibilizar los avances y retos en aras de fortalecer los derechos político-electorales de las mujeres y promover una participación política equitativa y libre de violencia, en el marco de los 16 días de activismo para combatir la violencia de género ●